

# *Cuba muestra recuperación gradual de su economía, afirma viceministra*

---



**Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 8 jun (RHC) La viceministra primera de Economía y Planificación de Cuba, Leticia Morales (en la foto) afirmó este miércoles que el país muestra una recuperación gradual en su economía a partir del control de la Covid-19 y el crecimiento de otros indicadores.

En el contexto de la II Jornada Económico Productiva, que se desarrollará hasta el 14 de junio, Morales comentó que el primer trimestre del año en curso muestra un crecimiento de las exportaciones respecto al mismo periodo del año anterior.

“Además, arribaron al país 450 mil turistas, por encima de la cifra total de 2021, cuando no se rebasaron los 270 mil visitantes” comentó.

Dijo que también se aprecian avances en la recuperación de renglones específicos de la agricultura, a partir de la implementación de 63 medidas que buscan dinamizar la esfera.

La viceministra primera de Economía y Planificación de Cuba recordó que se trabaja intensamente en la transformación del sistema empresarial estatal, por lo que se crearon 94 empresas filiales y se transformaron 94 Unidades Empresariales de Bases.

Resaltó que aún persisten insatisfacciones, pero se aplican 43 medidas que buscan descentralizar el modo de gestión en estas entidades.

“Su principal impacto está relacionado con temas financieros, transformación del sistema de distribución de utilidades, flexibilización para la determinación de ventas en inventarios ociosos, entre otros”, refirió.

Foto: trabajadores.cu

Image not found or type unknown

Sobre el surgimiento de nuevas formas productivas, Morales apuntó que hasta la fecha se aprobaron tres mil 657 actores económicos, de ellos dos mil 553 son micro, pequeñas y medianas empresas privadas, 51 estatales y 53 cooperativas no agropecuarias.

La viceministra reconoció que a pesar de los indicadores positivos en este trimestre persisten desafíos económicos relacionados con la disponibilidad de combustibles, la cantidad de divisas para la adquisición de materias primas, el crecimiento de los precios de importación y las dificultades para solventar necesidades de abastecimiento.

Comentó que los propósitos económicos del país están resumidos en la estrategia económico social aprobada, con 158 medidas de alto impacto para los sectores productivos y monetarios.

“De cumplirse estas acciones, la previsión es alcanzar un crecimiento del cuatro por ciento con relación a los resultados del año previo”, concluyó. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/290111-cuba-muestra-recuperacion-gradual-de-su-economia-afirma-viceministra>



**Radio Habana Cuba**